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第 ３ ８ ４ 回 香 川 海 区 漁 業 調 整 委 員 会 議 事 録  

 

１ ． 開 催 年 月 日    令 和 ３ 年 １ １ 月 １ ８ 日   

午 前 １ ０ 時 ０ ０ 分 ～ １ ０ 時 １ ７ 分  

 

２ ． 開 催 場 所     高 松 市 サ ン ポ ー ト １ 番 １ 号  

          高 松 港 旅 客 タ ー ミ ナ ル ビ ル ７ 階  会 議 室  

 

３ ． 出 席 し た 委 員  

会   長  北  尾  登 史 郎  

委   員   北  野  廣  治  

〃   三  木  正  幸  

〃     小 見 山  秀  基  

〃   森    勝  喜  

〃   志  摩  重  美  

 〃      山  口   豊  

 〃   岩  田  英  行  

〃   筒  井  由  果  

 〃   松  本   悟  

  

４ ． 関 係 列 席 者  

水産課、事務局 

課 長 兼 事 務 局 長   柏 山  浩 史 

課長補佐兼事務局次長   大 山  憲 一 

副    主    幹   龍 満  直 起 

主        任   益 井  敏 光 

主  任  技  師     恩 田  拓 尭 

主  任  技  師     秦    正 樹 

技        師     大數賀  真 由 

 

 

５．議事事項とその結果 

  第１号議案 「たいらぎ潜水器漁業許可の公示について」 

   諮問された公示の内容で適当である旨答申することに決定した。 

 



 - 2 -

  第２号議案 「みるくい・なみがい潜水器漁業許可の公示について」 

   諮問された公示の内容で適当である旨答申することに決定した。 

 

  第３号議案 「小型機船底びき網漁業許可の公示について」 

   諮問された公示の内容で適当である旨答申することに決定した。 

 

６．議事のあらまし 

委員会の定刻となり、北尾会長が議長となり、議事録署名人に小見山委員と筒井委

員を指名して議事を進行した。 

 

〔北尾会長〕 

それでは議題に入ります。「たいらぎ潜水器漁業許可の公示について」知事から諮

問が参っております。事務局説明願います。 

〔事務局（秦主任技師）〕 

   （資料１に基づいて説明） 

〔北尾会長〕 

たいらぎ潜水器漁業の新規許可ということで、１件は10年以上未更新の許可の復活

で、もう１件は漁協間の許可の移動で、従来許可を有していなかった多度津町漁協が

受けようとするもので、いずれも潜水器組合の了解を得ているということでございま

す。この件につきまして、何か意見等ございますか。 

（一同、意見なし。） 

〔北尾会長〕 

それでは、適当である旨、回答してもよろしいでしょうか。 

（一同、異議なし。） 

〔北尾会長〕 

それでは、適当である旨、回答することとします。 

〔北尾会長〕 

つづきまして「みるくい・なみがい潜水器漁業許可の公示について」について、事

務局説明願います。 

〔事務局（秦主任技師）〕 

   （資料２に基づいて説明） 

〔北尾会長〕 

みるくい・なみがい潜水器漁業につきましても、先ほどと同様ということで、基本

的には、たいらぎ潜水器漁業とセットの漁業許可となりますので、特に問題はないか

と思われますが、ご意見等ございますか。 

〔松本委員〕 

この２件の申請は同じ人からですか。 

〔事務局（秦主任技師）〕 

   そうです。与島漁協、多度津町漁協ともに同じ人から要望が来ております。 

〔小見山委員〕 

   この２つの許可は１つのセットのようなものです。 
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〔松本委員〕 

ということは、２つの許可はそれぞれの条件で、「たいらぎ以外は漁獲してはなら

ない」、「みるくい・なみがい以外は漁獲してはならない」と記載されているが、実

際にはたいらぎ、みるくい、なみがいの３種を漁獲してもよいということでしょうか。 

〔小見山委員〕 

   そういうことです。 

〔松本委員〕 

   単発の許可なら、それぞれしか漁獲できないということですね。同じ方がこの２つ

の許可を有していれば、この３種を漁獲しても良いということですね。 

〔事務局（秦主任技師）〕 

   たいらぎ潜水器漁業とみるくい・なみがい潜水器漁業で操業区域がかぶっていると

ころであれば、問題ないのですが、一部操業区域が異なる箇所がありますので、その

部分につきましては、守っていただく必要はございます。 

〔北尾会長〕 

その他、質問等、何かございますか。 

（一同、意見なし。） 

〔北尾会長〕 

それでは、適当である旨、回答することとします。続きまして「小型機船底びき網

漁業許可の公示について」について、事務局説明願います。 

〔事務局（秦主任技師）〕 

   （資料３に基づいて説明） 

〔北尾会長〕 

   10年以上活用していない底びき網漁業の許可の復活ということですが、質問等、何

かございますか。 

〔北野委員〕 

   有効期間満了から10年以上経過した許可については、海区委員会に諮問・答申を経

ないと許可の名義変更はできないという理解でよいでしょうか。 

〔北尾会長〕 

   そうです。 

〔事務局（秦主任技師）〕 

   昨年11月17日の海区委員会の中で、その旨を諮問させていただきまして、そのよう

に運用することとしています。 

〔北尾会長〕 

その他、質問等ございますか。 

（一同、意見なし） 

〔北尾会長〕 

それでは、適当である旨、回答することとします。 

〔北尾会長〕 

その他、何かございますか。 

〔小見山委員〕 

   有効期間満了から10年以上経過した許可については、海区委員会に諮る必要がある
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とのことですが、許可の要望をしてから、海区委員会に諮って、許可を受けるまで、

だいたい２か月くらいかかるのではないかと思いますが、少しかわいそうだなと思い

ます。これから漁業を始めようとする方からの要望については、早くしてあげてほし

いなと思います。 

〔北尾会長〕 

   できるだけ早めに情報をいただいて、対応していくことになろうかと思います。 

   その他に何かございますか。 

（一同、意見なし） 

〔北尾会長〕 

   事務局の方からは何かございませんか。 

〔事務局（大數賀技師）〕 

   議事に関してはございません。次の海区委員会の開催につきましては、12月中旬頃

を予定しておりますが、本日欠席されている委員もいらっしゃるので、また改めてご

連絡させていただきます。 

〔北尾会長〕 

   それでは、以上で本日の会を終わります。ありがとうございました。 

 

〔閉  会   午前１０時１７分〕 

 

  

上記は第３８４回香川海区漁業調整委員会の議事の顛末に相違ありません。 

 

                 議  長  北 尾 登史郎 

 

                 署名委員  小見山 秀 基 

 

                 署名委員  筒 井 由 果 


